



TRADITION TRIFFT AUF MUSIK

DER MUSIKVEREIN LIGIST-
KROTTENDORF IM ÜBERBLICK

KURZFASSUNG DES MUSIKVEREIN LIGIST-KROTTENDORF

Der Musikvereins Ligist-Krottendorf wurde 1925 gegründet und engagiert sich mit Leidenschaft für die Blasmusik in den Gemeinden Ligist und Krottendorf-Gaisfeld. Durch Konzerte, Auftritte und Veranstaltungen trägt der Musikverein zur Pflege regionaler Traditionen bei und hat heute einen erfreulichen Mitgliederstand von ca. 75 Musikerinnen und Musikern.

Musikalische Höhepunkte des Musikvereins waren z.B.: die Auslandsreise nach Vicenza/Italien zum Friedenstreffen der Veteranen, eine Reise nach Vorarlberg zum Bregenzerwälder Bezirksmusikfest und die Teilnahme an zwei ORF-Produktionen wie „Österreich vom Feinsten“ und einem Radio-Live-Frühschoppen bei der „Steirischen Roas“.

Neben den jährlichen Fixpunkten, wie dem Neujahrskonzert und einem Dämmerchoppen, wird auch an Konzert- und Marschwertungen teilgenommen. Diese Leistungen wurden auch schon mit dem „Steirischen Panther“ ausgezeichnet.